

M ■ W ■, ■■■■■■■■■■, 40764 Langenfeld  
Wirtz & Lück Wohnbau GmbH  
Herrn Carsten Lück  
Hauptstraße 85 – 87  
40789 Monheim

02.10.2018

### **Errichtung unseres Einfamilienhauses**

Sehr geehrter Hr. Lück,

seit nunmehr 3 Monaten wohnen wir in unserem neuen Haus und fühlen uns sehr wohl. Heute möchten wir uns bei Ihnen gerne auf diesem Wege bedanken.

Die Entscheidung, das im letzten Jahr erworbene Haus Baujahr 1961 am ■■■■■■■■■■ in Langenfeld nicht zu sanieren, sondern abzureißen und durch Sie ein neues Haus errichten zu lassen, war rückblickend betrachtet für uns die richtige Wahl. Nur so konnten unsere individuellen Vorstellungen und Wünsche umgesetzt werden.

Unser bisheriges Haus in Langenfeld wurde 1999 mit der Unterstützung eines Architekten erbaut, dieser hatte damals alle Gewerke für uns separat ausgeschrieben und die Bauleitung übernommen. Leider war damals kein reibungsloser Ablauf gewährleistet.

Daher war es uns wichtig das gesamte Bauvorhaben durch ein renommiertes Fachunternehmen realisieren zu lassen. Besonders die Gewährleistung aus einer Hand, der vereinbarte Festpreis und der zugesagte Fertigstellungstermin waren für uns wichtige Kriterien.

Bei dem Vergleich verschiedener Wettbewerber überzeugte uns Ihr Unternehmen durch die hervorragende Beratung von Hr. König, er übersendete uns nach ersten Gesprächen bereits konkrete Entwürfe. Diese trafen unsere Vorstellungen auf Anhieb schon sehr genau, auch die Vertragsverhandlungen verliefen zügig, zielführend und vertrauensvoll.

Nachdem es dann im Januar 2018 etwas verspätet losging und uns der kalte Winter auf der Baustelle zu schaffen machte, habe ich eine termingerechte Fertigstellung als nicht mehr allzu wahrscheinlich erachtet.

Die Tatsache, dass durch Ihre persönliche Bauleitung die verlorene Zeit aufgeholt werden konnte und wir pünktlich Mitte Juli 2018 einziehen konnten, ist im positiven Sinne schon sehr bemerkenswert.

Ihre permanente Präsenz auf der Baustelle, die schnelle und zuverlässige Kommunikation und Ihr hohes Engagement haben u.a. dazu beigetragen. Kleinere Probleme mit Handwerksfirmen wurden schnell durch Sie gelöst, alle zwischen uns getroffenen Absprachen wurden eingehalten und zügig umgesetzt.

Somit sind wir mit den Leistungen Ihres Unternehmens sehr zufrieden und empfehlen Sie aus Überzeugung gerne weiter. Der gute Ruf Ihres Hauses hat auch uns überzeugt, gerne können Sie uns auf Ihrer Referenzliste samt unserer Kontaktdaten aufnehmen.

Herzliche Grüße

M. W 